

令和3年4月9日



みなさん、こんにちは!(^_^)! いよいよ令和3年度がスタートしました。

そして、そのスタートとともに、このつぶやきとは言え、かなりなが〜い「**つぶやき**」を

今年度もスタート致します。よろしければ、お付き合いをいただけたら幸いです。

(すみません。今回は、それほど長くありません(#^^#))



高学年の昇降口です。

「いのすけ」が子どもたちをお迎えしました。いのすけにならって、**猪突猛進**。大いに結構。目標に向かって突き進んでいきましょう。

入学式に用意したさくら茶。昨今は珍しいですかねえ。



新入生30名が豊殿小の仲間入りをしてくれました。これから6年間の船出。順風満帆なことばかりではないかもしれませんが…。前を向いて、たくましく。昨日よりも今日。今日よりも明日。確かな歩みを積み重ねていこうね。

この「ゆきやなぎ」何かに見えますか？

いこいの広場にある「ゆきやなぎ」を見て4年生の子が「校長先生、はりねずみがいるよ」と教えてくれました。「どこに?」「あそこ」「なるほど、よく見つけたなあ」いつもながら子どもたちの感性に感心しちゃいます。



4月7日。登校後、昇降口から出てくるなり、満面の笑みで「校長先生、白帽子」と一言。そして、白帽子部隊で記念に1枚、パチリ。2年生になると紅白帽子が赤から白に変わります。白帽子 **うれしいんだなあ。**

